



REIKU GmbH · Rudolf-Diesel-Str. 7 · 51674 Wiehl-Bomig

An unsere Kunden

Wiehl, 13.08.2026

Betreff: Konformitätserklärung unserer Verpackung gemäß der europäischen PPWR-Verordnung

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir wenden uns an Sie im Rahmen der Umstellung unserer Lieferkette auf die Einhaltung der neuen europäischen Verordnung über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR – EU 2025/40).

Als Anbieter von Fertigprodukten in Transportverpackungen ist sich die REIKU GmbH ihrer Rolle und ihren Verpflichtungen als „Hersteller“ verpackter Produkte im Sinne von Artikel 3 Absatz 1 Nummer 13 der PPWR vollauf bewusst.

Hiermit bestätigen wir unsere uneingeschränkte Verpflichtung zur Einhaltung dieser Verordnung für alle Verpackungen, die wir an Sie liefern. Um diese Konformität zu gewährleisten, haben wir einen strengen Kontrollprozess innerhalb unserer eigenen Lieferkette implementiert.

Wir stellen sicher, dass unsere Verpackungslieferanten die Einhaltung der PPWR garantieren.

Seien Sie versichert, dass die REIKU GmbH diese Umwelt- und Regulierungsaspekte sehr ernst nimmt. Wir unternehmen alle Anstrengungen, um sicherzustellen, dass sich unsere Produkte weiterhin nahtlos und sicher in Ihre Lieferkette integrieren lassen, ohne dass das Risiko einer Nichteinhaltung besteht.

Für weitere technische Informationen steht Ihnen unser Team jederzeit gerne zur Verfügung.

REIKU GmbH


David Guitton

REIKU GmbH
Rudolf-Diesel-Str.7
D - 51674 Wiehl
Tel. +49 (0) 22 61 / 70 010
www.reiku.de



REIKU GmbH
Rudolf-Diesel-Str. 7 – 51674 Wiehl – Germany – Tel.+49 2261 70010 – www.reiku.de
Amtsgericht Köln, HRB-Nr. 38425 – Steuer-Nr. 212/5757/0529 – USt.-Id.Nr.: DE 122 532 204
Geschäftsführer : Peter Sailer, David Guitton



REIKU GmbH · Rudolf-Diesel-Str. 7 · 51674 Wiehl-Bomig

To our valued customers

Wiehl, 13.08.2026

Subject: Declaration of conformity of our packaging with the European PPWR Regulation

Dear Sir or Madam,

We are writing to you in connection with the process of bringing our supply chain into compliance with the new European Regulation on Packaging and Packaging Waste (PPWR – EU 2025/40).

As a supplier of finished products in transport packaging, the REIKU GmbH is fully aware of its role and obligations as a “manufacturer” of packaged products within the meaning of Article 3(1)(13) of the PPWR.

We hereby wish to confirm our full commitment to complying with this regulation for all packaging we supply to you. To ensure this compliance, we have implemented a strict control process within our own supply chain.

We ensure that our packaging suppliers guarantee compliance with the PPWR.

Rest assured that the REIKU GmbH takes these environmental and regulatory issues very seriously. We are doing everything possible to ensure that our products continue to integrate seamlessly and securely into your supply chain, without any risk of non-compliance.

Our team is at your disposal for any further technical information.

REIKU GmbH


David Guitton

REIKU GmbH
Rudolf-Diesel-Str. 7
D - 51674 Wiehl
Tel. +49 (0) 22 61 / 70 010
www.reiku.de



